
Pièces 4 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 84513177

Prix 995 000 €

Paris 13Eme
Appartement à vendre (75013)
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Exclusivité  -  au  pied  du  Métro,  dans  la  CéLèbre  tour  super  italie,  au  17e  étage,

barnes  panthéon  vous  propose  un  appartement  de  109,83m2  carrez,  avec  2

chambres  (3  possible  sans  travaux).  Ce  bien  en  excellent  état,  bénéficie  de  vues

totalement  Dégagées  sur  tout  paris,  et  de  balcons.  Il  se  compose  actuellement

d'un séjour/salle  à  manger,  d'un salon tv,  d'une chambre parentale  avec sa salle

de bains ouverte, d'une chambre, d'une salle de bains et d'un toilette indépendant.

Une  piscine,  ainsi  qu'un  solarium  avec  vues  sur  tout  paris  sont  réservés  aux

copropriétaires de l'immeuble. Un emplacement ...

Sole agent -  right  by the metro,  in the famous tour super italie,  on the 17th floor,

barnes panthéon is listing a 109.83m² (1,182 sq ft) under the carrez law apartment,

with 2 bedrooms (potential for 3 without work). This property in excellent condition

affords  completely  unobstructed  views  over  all  of  paris,  and  balconies.  Currently

comprising  a  lounge/dining  room,  tv  lounge,  master  suite  with  open  bathroom,  a

bedroom, a bathroom and a separate toilet. A swimming pool, as well as a solarium

with views over all of paris are reserved for the building co-owners. A parking space

and three ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence
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